

# La jeunesse d'Erquèl aura son espace dès la rentrée

Dans les locaux encore bien vides du futur espace jeunesse de Saint-Imier, l'animatrice Ana-Vanessa Lucena prépare l'ouverture. La structure accueillera les jeunes âgés de douze à seize ans dès la rentrée des classes.

PHILIPPE CHOPARD

**A**na-Vanessa Lucena, animatrice du tout nouvel espace jeunesse de Saint-Imier, veut réunir dans les locaux de la rue Baptiste-Savoie les jeunes confrontés à la tentation du désœuvrement à la gare ou de «passer des heures devant leur playstation». La structure d'accueil, qui ouvrira ses portes à la rentrée scolaire, proposera ainsi un espace de rencontres et de prévention, sous l'égide des autorités communales.

«Notre public cible est âgé de 12 à 16 ans», explique cette animatrice engagée à 60 pour cent. Sur la base de visites dans divers centres de jeunes de la région, les deux animateurs engagés par la Municipalité (Ana-Vanessa Lucena, enseignante en arts visuels et diplômée en psychologie sociale, et Cyril Miserez, éducateur à 90%) vont faire de l'animation et de la prévention. Cela dans un cadre horaire précis, fait d'activités spécifiques et de plages de temps où les jeunes pourront s'exprimer comme ils le voudront. Pour autant que cela se passe dans un esprit communautaire.

A cet effet, les locaux réno-



**PRÉPARATIFS** Ana-Vanessa Lucena se dit particulièrement concernée par la décoration des locaux. Cela en préparant les panneaux de liège destinés à l'information des jeunes. (RICHARD LEUENBERGER)

vés se remplissent petit à petit. Un coin télévision, un autre pour écouter de la musique, un autre pour jouer au billard ou au baby-foot et un espace cuisine prennent forme. Le tout est complété par un bureau réservé aux animateurs et des sanitaires.

«Nous avons lancé une campagne de récolte de jeux de société et de mobilier», explique encore Ana-Vanessa Lucena. «Pour le moment, la population a timidement suivi.» Mais Saint-Imier est encore en vacances. Le Conseil municipal a fourni quelques pièces de mobilier et des panneaux, qui, une

fois recouverts de toile, pourront servir de support à l'imagination picturale des jeunes de l'espace jeunesse.

Y aura-t-il des jeunes mardi 21 août? «Oui, bien sûr», affirme encore l'animatrice. «Mais nous ne savons pas encore comment ils s'approprient ce nouvel espace. Et nous avons prévu de rendre visite à toutes les écoles, une fois que celles-ci auront repris leurs activités». /PHC

L'espace jeunesse de la rue Baptiste-Savoie 21, à Saint-Imier, est encore à la recherche de meubles et de jeux de sociétés. Contact: 078 649 31 51

«Nous voulons réunir dans notre espace les jeunes de gare et d'appartement»

Vanessa Lucena

## La boucle est bouclée

Le conseiller municipal imérien Thierry Spring va bientôt boucler la boucle. Avec les crèches et l'accueil extrascolaire du Griffon, la jeunesse de Saint-Imier ne pourra plus invoquer d'excuses. Les locaux de la rue Baptiste-Savoie viendront compléter les structures de la cité en faveur des jeunes en âge de scolarité obligatoire. «Outre le soutien à l'animation de ce nouveau centre jeunesse, nous sommes particulièrement concernés par la campagne de prévention qui y sera organisée», a précisé hier le conseiller municipal. Les deux animateurs engagés pour l'occasion souhaitent également entrer en réseau avec les tous ceux qui poursuivent des buts similaires aux leurs. «Nous aurons l'avantage d'intervenir dès l'âge de 12 ans, sur les thèmes de l'alcool, de la fumée et de la santé, sans marcher sur les plates-bandes des professionnels de la prévention», a ajouté Vanessa Lucena. /phc